

GEWERKSCHAFT POST- u. FERNMELDEBEDIENTETER Landesgruppe Oberösterreich



Freistädter Postler-Stammtisch in einem neuen Stammtischwirthaus: **GASTHAUS LEITNER-STRASSEDER IN TRÖLSBERG BEI FREISTADT**



Dass war ein Andrang: Die Freistädter Postpensionistinnen- und Pensionisten füllten beide Gaststuben und schöpften die Kapazitäten des Lokals voll aus. Eine bemerkenswerte Besonderheit dieses in zweimonatigen Abständen abgehaltenen Stammtisches ist, dass Besucher aller Sparten (Post, Postbus und Telekom) teilnehmen und sich prächtig verstehen.



65 Jahre ÖGB- Mitglied: Stammtischgründer Franz Denkmaier!

Franz Denkmaier konnten Gerhard Gutenbrunner und Franz Poimer für seine 65jährige Zugehörigkeit zum ÖGB danken und herzlich gratulieren. Neben einer Ehrenurkunde übergaben sie ihm auch ein Präsent von der GPF-Oberösterreich.

Für Landespensionistenvertreter Poimer war diese Würdigung eine besonders ehrenvolle Aufgabe: Schließlich reicht die ÖGB-Mitgliedschaft von Franz Denkmaier nahezu an sein Lebensalter heran.

Der Landes pensionistenvertreter berichtete über die aktuelle Situation der bevorstehenden Pensionsanpassung für 2017 und brachte die Leistungen und finanziellen Unterstützungsmöglichkeiten von post.sozial und postbus.sozial in Erinnerung.



Freistädter Bier macht gute Laune

Schaumrollen machen glücklich



Mit gewerkschaftlichen Grüßen,

Franz Poimer Gerhard Gutenbrunner